

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Obiang Ndong sur le site de l'hôpital départemental de Moanda

S.A.M. (Sce : ministère de la Santé)
Libreville/Gabon

Le ministre de la Santé, Guy Patrick Obiang Ndong, s'est rendu hier sur le chantier de l'hôpital départemental de Moanda (Haut-Ogooué, département de la Lebombi-Leyou) pour s'assurer de l'avancée des travaux. Cette visite, qui s'inscrit dans le cadre de l'opérationnalisation des départements sanitaires telle que prescrite dans le Plan d'accélération de la transformation

(PAT) impulsé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a été l'occasion pour le ministre de la Santé de se rendre compte de la reprise des travaux de finition entamée depuis la fin d'année 2020. Guy Patrick Obiang Ndong a rappelé aux responsables de l'entreprise adjudicataire la nécessité d'accélérer ces travaux de finition pour améliorer l'offre de soins aux populations du département et de la ville de Moanda. Considérant la gestion des urgences comme le fondement d'un hôpital et la principale



Obiang Ndong visitant les installations de l'hôpital de Moanda.

Artisanat: du matériel pour 13 coopératives de vanniers

ENA
Libreville/Gabon

La première cuvée des artisans vanniers recensés dans le cadre du "Projet pilote d'appui aux vanniers et producteurs de raphia de l'Estuaire" était à l'honneur à l'Institut français de Libreville le 8 octobre 2021. C'était à la faveur d'une cérémonie de remise à ces derniers de matériel de travail. Véritable aboutissement d'un des volets de la collaboration entre l'ONG "Image Gabon Nature", l'ambassade de France au Gabon et l'Union européenne. Président de l'ONG Image Gabon Nature, Jean Madouma devait se féliciter de la matérialisation de cette phase du projet grâce à l'appui matériel reçu de ces deux institutions et qui vise une structuration du secteur artisanal vannier. Dressant l'évolution du processus engagé, il devait indiquer qu'à ce jour 25 coopératives (pour la paille, les bambous de chine, le rotin, le vannier, le raphia...) sont

en phase de finalisation avec statut juridique. En vue de permettre une véritable vitalisation du secteur vannier avec, dans un premier temps, une sortie de l'informel par une projection d'une trentaine de coopératives, il a fallu aussi acquérir l'implication des conseils municipaux et départementaux, réaliser la mise en place des pépinières et la maîtrise des techniques de collecte. Il y a également, devait ajouter Jean Madouma, "la digitalisation des acteurs qui est en train de se faire avec la création des adresses e-mails de chaque coopérative. Aurélie Danieli, attachée de coopération de l'Ambassade de France, et Allan Perie, chef de projet Azobé à cette même Représentation diplomatique, ont dégagé à l'intention des bénéficiaires les grandes lignes qui ont guidé leur soutien et qui se résument en une contribution aux artisans. En tout, ce sont treize coopératives de l'Estuaire qui ont reçu ce matériel (machettes, limes, gants, scies, etc.)

porte d'entrée de celui-ci, le ministre et les techniciens de la direction générale des investissements du ministère ont procédé à quelques ajustements pour améliorer le circuit du patient dans ce service.

Situé à près de 4 kilomètres de la ville éponyme, l'hôpital départemental de Moanda est doté d'une capacité litière de 70 lits dont 12 pour la maternité et avec architecture de style pavillonnaire sur sept bâtiments

devant abriter les services de médecine générale, pédiatrique, maternité, imagerie médicale, stomatologie, ophtalmologie, chirurgie, un bloc opératoire et le service de maternité infantile (SMI).

Bourse d'excellence "Roland Serge Ndong": la SEEG récompense 5 lauréats

G.R.M
Libreville/Gabon

C'EST un geste qui fait assurément du bien aux bénéficiaires et à leurs parents. Le 5 octobre dernier, à la faveur d'une sobre cérémonie présidée par le directeur général de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), Alain Patrick Kouma a remis cinq chèques d'une valeur de 3 000 000 de F CFA chacun, aux lauréats de la Bourse d'excellence "Roland Serge Ndong". Il s'agit d'une initiative de la promotion de l'excellence qui vise à récompenser et encourager cinq enfants des employés de l'entreprise ayant obtenu les meilleures moyennes au premier tour du baccalauréat. Elle constitue l'un des nombreux engagements de la politique sociale de la SEEG en faveur de ses agents. Les bénéficiaires de cette année sont: Virginie Eleane Makaya Tchitoula qui a obtenu une moyenne de 14,25/20; Bernice Jade-Ingrid (13,38/20); Kurticia Chapelle Nse Nguema (13,36/20); Aurélien Thiemy Diboula Mbela



Le directeur général de la SEEG, Alain Patrick Kouma (gauche) avec les lauréats de la Bourse d'excellence.

(13,19/20); et René Lendoye Nkombe (13,17/20). "En créant et en inscrivant cette initiative dans la durée, notre société contribue modestement à la politique de l'égalité des chances pour l'accession aux études supérieures des jeunes gabonais fondées sur la méritocratie et la promotion de l'excellence, mais aussi à la récompense de l'exemplarité des comportements et à la formation académique des jeunes talents de demain", a indiqué le DG de la SEEG. Non sans adresser ses "félicitations aux lauréats pour leur abnégation, sérieux et assiduité tout au long de l'année

qui vient de s'achever". Depuis son instauration en 2016, la Bourse d'excellence "Roland Serge Ndong" a permis de récompenser 20 bacheliers, soit une enveloppe d'environ 60 millions de F CFA mobilisée dans le parcours des bénéficiaires. "J'exprime ma gratitude à la direction générale de la SEEG pour cette belle initiative combien louable. Elle aide, non seulement les récipiendaires pour la poursuite de leurs études, mais également les parents dans un contexte socio-économique des plus sensibles", a déclaré Jean Stéphane Makaya, le représentant des parents des lauréats.

Photo: Antoine ESSONNE NDONG



Vanniers et organisateurs ont posé pour la postérité.